

Mars 2016

Chers amis intercesseurs,

Quel privilège de vous voir rejoindre la réunion de prière quotidienne du Projet Hannah en plus de 85 langues! Nos prières atteindront le trône de Dieu avec beaucoup de célébrations ce mois-ci.

1. Alors que nous célébrons notre Seigneur ressuscité.
Imaginez des milliers de femmes qui célèbrent Pâques pour la première fois de leur vie. Maintenant, elles comprennent le sens profond du tombeau vide de Christ. Comme Marie-Madeleine, elles ont entendu la tendre question de Jésus résonner dans leur cœur: «Femme, pourquoi pleures-tu?» et elles expérimentent Son amour qui communique l'espoir et le courage en chassant la crainte et le désespoir. Leur réponse se fait sous la forme d'une célébration vibrante qui inclut de nombreux chants et danses, sachant que la résurrection de Christ a pour toujours anéanti la puissance de celui qui est venu «voler, tuer et détruire». Elles font la fête, malgré leurs circonstances, car elles expérimentent quotidiennement la vérité suivante: «Celui qui est en nous est plus grand que celui qui est dans le monde!» (1Jean 4:4). Elles m'inspirent à faire de même.
2. Alors que nous célébrons la journée internationale de la femme.
Lorsque nous prions et frappons à la porte du ciel, l'espoir gagne dans la vie de nombreuses femmes car l'amour de Dieu et Sa puissance sont libérés en leur direction. Aujourd'hui, nous nous réjouissons de voir que des femmes bénéficient de nouvelles lois contre la violence domestique; le point de vue culturel concernant les femmes est en train de changer; les médias et le gouvernement défendent la dignité; et les droits de l'homme pour les femmes se développent, avec l'éducation, les soins médicaux, les opportunités professionnelles... Célébrons les réponses que Dieu a données alors que nous continuons à prier pour voir davantage de changements!
3. Alors que nous célébrons la fidélité de Dieu envers le Projet Hannah.
Après 10 années de prière et de recherche d'une personne plus jeune et bien préparée pour conduire le ministère du Projet Hannah vers l'avenir, Dieu nous a donné Peggy Banks, une femme remplie de passion pour lui et de compassion pour les personnes. Après avoir exercé un ministère auprès des femmes pendant 20 ans aux Etats-Unis, en Inde, au Sénégal, en Tanzanie et en Thaïlande, Peggy Banks est devenue la nouvelle **Directrice du ministère mondial** le 1^{er} février. Je suis en transition dans mon nouveau rôle en tant que **Conseillère du ministère sur le plan mondial**. Quelle joie! A partir du mois prochain, elle écrira cette lettre mensuelle qui vous est destinée. Je sais que vous serez abondamment bénies par son esprit magnifique. Merci de prier pour nous en vous joignant à nous pour célébrer le grand don que Dieu nous a fait au travers du Projet Hannah!
4. Alors que nous VOUS célébrons!
Merci pour votre fidèle et endurant soutien dans la prière pour notre équipe internationale et pour moi. Ensemble, nous continuerons cette bataille entourées par la puissance de sa résurrection.

En remerciant Dieu et votre présence aujourd'hui!

Marli Spieker
Conseillère et fondatrice du ministère international
Projet Hannah